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令和５年度 第３回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年６月２７日（火） 午後２時から午後４時まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、加納委員、小菅委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、稲月委員、青

木委員、村上委員、木村委員、甲田委員、飯村委員、若槻委員、佐々木委員、森田委員、荒

井委員、吉川委員、坂井委員、中島会長、渡邉委員、藤村委員、五十嵐委員、田中委員、平

田委員、古川委員、横山委員、大貫副会長、齋藤委員 

計 26 名（欠席 吉田委員、佐々木委員、荒井委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課

長、小須戸出張所長、秋葉区農業委員会事務局長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区

公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長、秋葉下水道分室長 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 ２名 

報 道 ０名 

 

内 容 

 

１ 開会 

  ・加納委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１） 令和５年度教育委員会の主な事業について 

教育支援センター所長から、これからの社会をたくましく生き抜く力の育成を目指した５つ

の視点により、今年度の各種事業を進めていくと説明がありました。 

委員からは、地域運動活動・文化活動、学校給食の課題、学校運営協議会、給食費の無償化、

校則の見直しについてなど、質問や意見がありました。 

資料１ これからの社会をたくましく生き抜く力の育成 

 

（２） 秋葉区地区懇談会の開催について 

副区長から、今年度の地区懇談会の日程、出席者について説明がありました。 

資料２ 令和５年度秋葉区地区懇談会の開催について 

 

（３） 区ビジョンまちづくり計画第４次実施計画の進捗について 

副区長から、区ビジョンまちづくり計画第４次実施計画の進捗について、令和４年度の実施

事業の達成状況などの説明がありました。 

資料３ 区ビジョンまちづくり計画 第４次実施計画（令和４年度）進捗状況 
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（４）区ビジョンまちづくり計画第１次実施計画について 

副区長から、区ビジョンまちづくり計画第１次実施計画について、今年度の新規事業中心に

説明がありました。 

委員からは、新津高校でも地域探求の授業を行っているので、薬科大学だけでなく、新津高

校も事業に携わせてほしいとの意見がありました。 

資料４ 区ビジョンまちづくり計画第１次実施計画 

 

（５） 区政運営にかかる評価に対する意見の提出について 

会長から、区政運営にかかる評価に対する意見について説明がありました。 

これに関連して、健康福祉課課長補佐から、つながる支援ファイルについて説明がありまし

た。委員からは、障害児のみではなく障がい者全体の支援が必要ではないか、「いつから始め

ても大丈夫」との文言を追加した方がよいのではないかといった意見がありました。 

 

 

 

（６） 第１回自治協議会会長会議について 

会長から、第１回自治協議会会長会議について説明がありました。 

資料６ 第１回区自治協議会会長会議 

 

（７） その他 

ア 部会報告 

会長から、部会委員名簿について説明がありました。第１部会加納部会長、第２部会青木部

会長、第３部会坂口委員、広報部会森田部会長、コミュニティ未来ビジョン部会中島部会長か

ら各部会の活動について報告がありました。広報部会からは、各部会へ FM にいつ「はつものが

たり」の出演順の変更、各部会の CM 作成、新津松坂流しへの参加について依頼がありました。 

資料番号なし 第 9 期 秋葉区自治協議会委員 連絡先一覧 

資料番号なし 令和 5年度あきはくはつものがたり出演順 

 

イ 木村委員から、小須戸地区の「まちせんマルシェ＆商工まつり」について情報提供がありま

した。 

     

 

ウ 青木委員から、金津地区のイノシシ、クマなどの出没状況について情報提供がありました。 

 

 

エ 渡邉委員から、「10代のこどものメンタルヘルス・ケアと伝え方」について情報提供がありま

した。 

 

 

オ 中島会長から、以下３点について説明がありました。 

資料５ 区政運営にかかる評価に対する意見の提出について 

資料番号なし つながる支援ファイル 

資料番号なし 2023 まちせんマルシェ＆商工まつり 

資料番号なし 2023 年 6 月 20 日・秋葉区金津にイノシシ子育て中 

資料番号なし 10 代のこどものメンタルヘルス・ケアと伝え方 
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     ・委員連絡先一覧の修正について 

     ・ポロシャツの完成と着用について 

     ・新津松坂流しの参加と練習について 

  

 

３ 閉会  

 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


